



## **EL DELEGADO DE DEPORTES APOYA AL CLUB DE TENIS DE MESA PROMESA DE ROTA EN SU RETO PARA ASCENDER A SEGUNDA NACIONAL**

**El presidente del club agradeció a todos los que han participado y colaborado con el Tenis de Mesa durante todos estos años**

El salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna acogía en la noche del pasado jueves el acto de presentación de la nueva temporada del Club de Tenis “Promesa de Rota”. El acto contó con la presencia del delegado de Deportes, Manuel Laynez, así como con el presidente del citado club, Manuel García, y del representante de Autoescuela Rota, Juan Manuel Garrán.

Manuel García comenzó su intervención agradeciendo a todos los que han participado y colaborado con el Tenis de Mesa durante todos estos años, asegurando que este apoyo es algo que “nos motiva a dar un salto de calidad en al oferta que presenta este club”.

En la trayectoria de este club, su presidente destacó la participación del club Promesa de Rota en campeonatos de España por equipo en distintas categorías, torneos provinciales, campeonatos de liga, o subcampeonatos, citas deportivas en las que “hemos conseguido importantes resultados quedando en altos puestos”.

En esta misma línea, subrayó el reconocimiento obtenido por jugadores del club tanto por parte de la Federación Andaluza como Nacional, adelantando que de cara a esta misma semana la jugadora Cristina Pulido ha sido convocada por la selección española para un torneo internacional que se celebrará en Portugal.

El representante del club también hizo referencia a los campamentos que han organizados contando con deportistas de nuestra localidad, toda España e incluso de Francia y Portugal; así como el trabajo que hacen junto con la Fundación Municipal de Deportes en el desarrollo conveniado de programas específicos y deportivos dirigidos a los más pequeños de la ciudad.

Para seguir fomentando y trabajando para este deporte, Manuel García puso de manifiesto que para el club es indispensable la labor de ayuda y colaboración de personas, Ayuntamiento y entidades, haciendo en este último caso especial mención a la Autoescuela Rota.

Por su parte, el representante de la citada empresa se mostró muy ilusionado con este proyecto, afirmando que “todo lo que sea en pos de deporte es positivo”, y señalando la extraordinaria trayectoria que viene realizando el club.

Finalmente, el delegado de Deportes, Manuel Laynez de los Santos, agradeció en nombre del Ayuntamiento el apoyo que ofrece esta empresa al club de Tenis de Mesa. Para Laynez de los Santos es una muy buena noticia que una jugadora de Tenis de Mesa sea convocada por la Selección Española para participar en un torneo internacional.

El delegado de Deportes animó al club a continuar en esta línea de trabajo en la que están cosechando importantes logros, deseando que el objetivo marcado por el Club de Mesa Promesa de Rota de conseguir ascender a segunda nacional sea una realidad cuanto antes, destacando que se trataría de un importante logro no sólo para el club, y para todas las personas que trabajan en él y lo apoyan, sino también para toda la ciudad.

En este sentido, Manuel Laynez insistió en el compromiso de la Fundación municipal de Deportes con el deporte en todos los niveles, abarcando desde los programas deportivos para los más pequeños hasta los clubes y jugadores que alcanzan importantes logros. Laynez de los Santos puso de manifiesto la colaboración permanente y constante que el Ayuntamiento mantiene con clubes y entidades deportivas de la ciudad, así como la intención de seguir trabajando en esta línea de apoyo a todos ellos.

Rota, 27 de noviembre de 2007

**GABINETE DE PRENSA**

**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**